



## CARTA DE PATROCINIO

En el marco de la 11° versión Torneo Delibera 2019 organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, **H. Senador de la Republica, Francisco Huenchumilla Jaramillo**, quien firma este documento, manifiesto mi patrocinio a la iniciativa juvenil de Ley: **Sufragio Electrónico** presentada por los estudiantes del Colegio Concepción, Región del Maule.

La escasa participación ciudadana es uno de los problemas que enfrenta nuestro país en la actualidad, si bien el escenario electoral ha cambiado, de un sistema con inscripción voluntaria y participación obligatoria a otro de inscripción automática y voto voluntario no se ha producido cambios y hace décadas que en Chile se aprecia una caída progresiva en la participación electoral, problema que afecta directamente a la representatividad de los cargos públicos elegidos democráticamente y en la representación misma de la democracia, pues los gobiernos elegidos son legales pero mucho menos representativos, por ello, es que presentamos una propuesta: Sufragio Electrónico, el cual traerá múltiples beneficios, entre ellos, el aumento de participación, disminución de papel, y representatividad en los cargos. Cabe destacar, que NO se eliminará por completo el sufragio físico, si no este se implementara como una opción más accesible.



**FRANCISCO HUENCHUMILLA JARAMILLO**  
**H. SENADOR DE LA REPUBLICA**

Valparaíso, Mayo 22 de 2019.